

d'écrire, et la proportion de la population adulte au nombre de ceux qui peuvent écrire, nous formons le tableau suivant :—

PROVINCES.	Population adulte.	Adultes capables d'écrire.	Pour 100.
Colombie Anglaise	65,720	49,401	75·2
Manitoba	75,942	70,679	93·1
Nouveau-Brunswick	165,744	132,579	80·0
Nouvelle-Ecosse	240,522	193,561	80·5
Ontario	1,149,784	1,038,806	90·4
Ile du Prince-Edouard	56,388	44,864	80·0
Québec	742,495	474,436	63·9
Territoires du Nord-Ouest	28,415	24,989	88·0
“ non organisés	1,320	89	6·7
Canada	2,526,330	2,029,404	80·34

215. D'après ce qui précède, on voit que la province du Manitoba, en fait d'éducation, est à la tête de la liste et n'est excédée seulement que par la Scandinavie qui a 97 pour 100 ; l'Allemagne 96, et la Suisse 95.

216. En déduisant les mineurs de moins de 20 ans, nous avons une population adulte divisée comme suit, comparativement aux sexes :—

PROVINCES.	Population adulte.		Capables d'écrire.		Proportion.	
	H.	F.	H.	F.	H.	F.
Colombie Anglaise	46,124	19,596	37,127	12,274	80·49	62·17
Manitoba	44,840	30,102	42,252	28,427	94·23	91·40
Nouveau-Brunswick	83,895	81,849	67,338	65,241	80·26	79·71
Nouvelle-Ecosse	120,111	120,411	99,808	93,753	83·10	77·86
Ontario	581,412	568,372	526,911	511,895	90·63	90·06
Ile du Prince-Edouard	27,898	28,490	23,227	21,637	83·26	76·00
Québec	368,116	374,379	224,487	249,949	60·98	66·76
Territoires du N.-O.	17,926	10,489	16,807	8,182	93·75	78·00
Territoires non organisés	733	587	56	33	76·40	60·00
Canada	1,291,055	1,235,275	1,038,013	991,391	80·40	80·25

217. Comme le recensement de 1881 ne contient aucune statistique sur l'éducation, il nous est impossible de comparer les rapports de 1891 avec ceux de 1881, afin d'établir quel progrès il y a eu dans le pays en matière d'éducation durant cette décade. Le recensement de 1871 avait un résumé partiel montrant le nombre des personnes au-dessus de